Assemblée Générale Les Manivelles janvier 2023 – décembre 2023

Bilan moral

Une année de fonctionnement au 37 rue Battant : Satisfaction et joie du quotidien, incertitude et précarité du futur

rappel des points de vigilance du précédant bilan moral :

- « perte du FSDIE, on ne sait encore pas trop comment on va retrouver l'équilibre financier
 - vélos vendus, attention à ce que ça roule bien »

Pérennité et satisfaction des réalisations

- Une arrivée continue de nouvelles.eaux bénévoles motivé.e.s pour tenir des permanences et participer aux activités de l'association
- des adhérent.e.s toujours en nombre pendant les permanence, signe de notre pertinence. Record du nombre d'adhérent.e.s depuis la création battu!
- accueil de plusieurs stagiaires en mécanique cycle, l'occasion de faire de la formation différemment
- une nouvelle version mise au goût du jour du guide de perm
- le retour des perm en mixité choisie avec succès de fréquentation
- relance de la filière de récup avec succès, la cave est pleine et nous constatons une petite amélioration de la qualité des vélos récupérés
- relance du recyclage artistique
- séminaire à l'entrepôt, l'occasion de réfléchir encore et toujours à nos valeurs et fonctionnement, réflexion sur les orientations futures

De belles avancées sur des sujets de fond :

- filière REP : questionnements et décisions : on a conventionné avec Écologic
- les réunions de CA sont super fluides et sympa, en grande partie grâce au travail de répartition des tâches entre nous
- réalisation de la frise au dessus du canapé : explicitation des rôles du CA, des salarié.es, des bénévoles et de leurs missions
- mise en place d'un suivi des salariées et réflexions sur nos pratiques en tant qu'employeureuses: points mensuels avec des référents du CA, passage à la convention éclat avec les quelques avantages qui y sont associés, mise en place de tickets restau
- accueil de la formation de l'HC entre salarié.e.s des ateliers du réseau

 gros travail de gestion en temps réel de la comptabilité qui nous donne une vision claire de la trésorerie au jour le jour et nous permet de prendre des décisions éclairées

Des liens chouettes avec le quartier et la ville

- 2 fêtes en juin et en septembre avec une bonne fréquentation et une bonne ambiance
- accueil de plusieurs fresques du climat et de la mobilité
- projection du documentaire « le moment des forces »

Précarité et inquiétudes du futur :

c'est la fin des subventions de fonctionnement : chaque nouvelle demande de sub est incertaine et nous demande d'inventer sans cesse une manière de démontrer la valeur pour chaque public et chaque domaine de nos actions.

Il est impossible de se fixer un budget prévisionnel fiable pour l'année prochaine, avec toutes les incertitudes que cela engendre.

Froid:

dans l'atelier

Points de vigilance pour 2024 :

- vague de départ des membres du CA : il faut trouver des nouvelles nouveaux motivé.e.s!
- incertitude sur la viabilité économique dans ce contexte politique défavorable aux associations